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GEGEN MORGEN
BEFORE TOMORROW

Wagner und sein Kollege Zippolt: Die beiden sind Polizisten und wer-
den zum Personenschutz für einen aus der Haft entlassenen Mörder
abgestellt. Wagner lebt allein, beobachtet die Tauben auf dem Dach
des Nachbarhauses und hört gern schwere Arien, die er gelegentlich
auch mit sonorem Bariton begleitet. Ansonsten ist er eher wortkarg.
Der Kollege, mit dem er seine Tage im Auto vor dem Haus der Ziel -
person verbringt, ist dagegen ein Dampfplauderer. Wie ein Hamster
im Laufrad versucht er permanent sich selbst oder das Leben oder
auch nur seine eigenen Theorien zu verstehen. Wagner wird dabei
immer stummer, geladener und aggressiver. Dann trifft er eine Frau.
Eine, mit der es eigentlich unmöglich ist. 
Am Ende ist kaum etwas wie gedacht – weder im Job noch privat.
Keiner hat, was er sich wünscht, aber für jeden hat sich was bewegt.
Und dann gibt es sogar einen richtigen Sonnenaufgang. 

Axel Buchholz

Wagner and his colleague Zippolt are both police officers seconded
on a security detail to watch a murderer released from prison. Wagner
lives alone. He enjoys watching the pigeons on his neighbour’s roof
and listening to heavy operatic arias that he sings along to in his own
sonorous baritone. Otherwise he’s somewhat reticent. His partner,
with whom he is obliged to spend days on end sitting in a car in front
of the target’s home, is an incorrigible motor mouth; like a hamster in
a treadmill he is constantly trying to get his head around himself, his
life and his own theories. But the more he talks, the more quietly
aggressive Wagner becomes. Then Wagner meets a woman. This time
he might even be able to make a go of it. But in the end nothing is as
one might have thought – at work or at home. Nobody gets what they
want, but something may have changed for everyone. And there’s
even a proper sunrise.  

Joachim Schoenfeld
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